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Con sustento en informes de la SHCP, el secretario de la comisión de Salud 

en Cámara de Diputados, Éctor Jaime Ramírez Barba, alerta al país, que la 

dependencia del ramo, ejerce un 17.4% de su presupuesto anual, 59 mil 

457.1 mdp, que aprobó Cámara de Diputados para 2025. 

El representante popular del PAN, señala que, en el país, hay 789 casos que 

se confirmaron de sarampión y, en la secretaría de Salud, ni les ocupa ni 

preocupa. 

O sea, el titular de la dependencia, David Kershenobich Stalnikowitz, ha de 

esperar una epidemia de aquel flagelo sanitario, para entonces, fortalecer el 

Programa de Vacunación. Como ocurrió con el Covid, donde el antecesor de 

Claudia Sheinbaum y sus entonces colaboradores en el sector, Jorge Alcocer 

Varela y el controversial, Hugo López-Gatell, “se hicieron bolas “. 

Y las consecuencias, miles de víctimas por el virus que llegó de China. 

Legislador panista, un profesional en el análisis del sector salud, reporta que, 

en conjunto, instituciones de salud, solamente llevan avance del 17.4%, 

respecto de su presupuesto anual para este año. 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

 

 

PAN: SECTOR SALUD, NO EJERCE RECURSOS PARA VACUNAS, CON 789 CASOS DE SARAMPIÓN; 

RICARDO MONREAL: COMISIÓN DE LA VERDAD PARA EL FOBAPROA 
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Cabe recordar que, Morena y sus aliados, recortaron en 81 mil mdp, 

presupuesto anual del sector salud para este año.  

Este ritmo de gasto, cuando hay hospitales sin camas, sin medicinas, sin 

infraestructura, representa un retraso enorme en la implementación de 

muchos programas, si se considera que, para el primer semestre 2025, 

debería ejercerse el 25% del presupuesto que aprobaron en San Lázaro. 

En el primer trimestre, señala el legislador panista, se gastaron 8 mil 908 

mdp, o sea, solo el 15%, como si en estos meses, acusa el diputado Éctor 

Jaime Ramírez, no se enfermara o no tuviera que vacunarse, el ciudadano. 

Tajante, advierte: el caso del Programa de Vacunación es el más grave, en un 

contexto sanitario, donde se asoman casos inesperados de sarampión, con 

789 casos que se confirman en los tres primeros meses del año. 

Para este ejercicio fiscal, Cámara de Diputados aprobó 4,571 mdp para el 

Programa de Vacunación, ¡pero el reporte de SHCP detalla que no se gastó ni 

el 1% de esos recursos!, en el primer trimestre. 

Semana Nacional de Vacunación 2025, tiene la meta de inocular a 1.8 

millones de mexicanos, contexto en el cual, el diputado de Acción Nacional, 

cuestiona: ¿Con qué recursos se está haciendo? ¿Cómo y cuándo se van a 

usar esos 4,571 millones que podrían salvar más vidas? 

En tanto, resalta, los casos de sarampión, van al alza en varios estados del 

país. 

Pero hay algo más, ¡el gobierno de Belice!, donó 10 mil vacunas SRP a nuestro 

país, contra sarampión, de acuerdo con la declaración del ministro de Salud 

en aquel país, Kevin Bernard. 

¡Esa es la estrategia de vacunación del gobierno mexicano? -cuestiona el 

diputado federal de oposición-, esperar a que las vacunas lleguen por 

caridad, en lugar de planear la compra de biológicos para atender 

emergencia por sarampión y cobertura en próximos años.  
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Sin ambages, afirma el diputado Éctor Jaime Ramírez: tienen los recursos y 

no los usan. 

El Programa de Vigilancia Epidemiológica de la secretaría de Salud, corre la 

misma suerte: para este año, tiene una asignación anual de 835 millones de 

pesos, pero únicamente se usan a la fecha, 25 millones. Es decir, el 3.1% del 

total. 

Este programa, explica el legislador de oposición, permitiría al gobierno 

federal, recolectar, analizar y utilizar información sobre enfermedades y 

factores de riesgo. 

“Entonces, no se entiende la razón de dejarlo sin recursos”, añade. 

El 16 de abril de este año, Comité Nacional para la Vigilancia Epidemiológica, 

emitió “Aviso Epidemiológico”, para orientar a la población de riesgos de 

contraer sarampión. Las recomendaciones son: capacitar y sensibilizar al 

personal de salud de todos los niveles, técnico administrativos, para la 

preparación ante un posible caso de sarampión. 

Fortalecer vigilancia epidemiológica de sarampión en todas las unidades de 

atención médica del país, priorizando las zonas de alto riesgo, área de 

fronteras, zonas turísticas y áreas de concentración de migrantes y puntos de 

entrada al país, como aeropuertos, puertos marítimos y puertos terrestres. 

Aplicar la vacuna correspondiente SRP a niñas y niños de 1 a 9 años; SR a 

adolescentes de 10 a 19 años que no se vacunaron aún, así como personas 

adultas de 20 a 39 años. 

Intensificar actividades de vacunación en el peridomicilio, así como en 

municipios de alto riesgo, zonas con alta afluencia de turistas 

internacionales, corredores de población migrante y municipios fronterizos 

del país. 
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“¿Cómo piensan proteger a la población contra una enfermedad mortal?, si 

tanto el programa de vacunación, como el Programa de Vigilancia 

Epidemiológica, carece de prioridad, puesto que tienen los recursos que 

asignó Cámara de Diputados, ¡pero no los están usando!”, cuestiona, acusa 

el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba. 

En verdad, es una lástima, que la clase política en turno, no escarmienta con 

el pésimo manejo que hicieron en el pasado, cuando un locuaz antecesor de 

Claudia Sheinbaum Pardo, no ordenó medidas correctivas ni preventivas 

contra el Covid. 

Más de un millón de víctimas, según informes no oficiales, el saldo de esa 

pandemia china, a la cual, así lo anotamos en tiempo y forma, ese locuaz que 

tuvo el poder, ¡nunca!, exigió a los gobernantes comunistas del noble pueblo 

chino, se disculpen con México, por miles de víctimas que hubo por ese 

flagelo que “exportaron”. 

Hoy, en México, la clase política en el poder, le urge más difundir en los 

tiempos oficiales, spots de propaganda para el asunto del montaje judicial, 

pero no atiborran esos espacios del espectro radioeléctrico, con avisos de 

prevención sanitaria por el sarampión. 

Les urge más difundir en todo el país, esos spots de propaganda a modo, que 

difundir en las regiones de más pobreza, prevenciones contra esa 

enfermedad que, se creía, México, la erradicó.  

Urge más aprobar leyes mordaza, que implementar una política de 

vacunación contra el sarampión y otros virus que, de no prevenirse, son 

mortales para los mexicanos. 

Urge más legislar para el antecesor de la Presidente Claudia Sheinbaum, que 

aprobar leyes que obliguen una política preventiva y correctiva en materia 

de salud, que enfermedades como el sarampión, no se lleven la vida de 

compatriotas, menores de edad, adolescentes o adultos. 
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Millones y millones de pesos que aprueba Cámara de Diputados para el 

sector salud, pero no se ejercen y terminan cono subejercicios y nadie supo, 

dónde se destinaron. 

¡Cuidado! 

EN EL CHACALEO 

Deleznable, inmoral, que, cual candidata de Morena a Presidencia de la 

República, Claudia Sheinbaum Pardo, antes de iniciar la campaña por el 

poder que le entregó el antecesor, visito al Papa Francisco y con ello, la 

bendición para que su proyecto, la respalden más de 90 millones de la 

religión católica en el país, que fueron las formas ocultas de esa reunión que 

le hicieron con el líder religioso, en el Vaticano… Cuando fallece el Papa 

Francisco, no tuvo lealtad ni gratitud la mandataria, de trasladarse a Roma, 

para los funerales de Su Santidad… Esa falta de oficio, sensibilidad y visión 

de Estado, bien que la registraron en nuestro país, la Conferencia del 

Episcopado Mexicano, que preside Monseñor, Ramón Castro Castro y el 

nuncio apostólico, Monseñor Joseph Spiteri… ¡Caramba!.. Diputadas priistas, 

Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel -secretaria de la mesa directiva- 
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 y Laura Ivonne Ruiz Moreno, presentaron Punto de Acuerdo, por el cual, 

exhortan al gobierno federal, genere e implemente protocolos para 

acompañar y proteger a las y los integrantes de los colectivos de búsqueda 

de personas desaparecidas, a fin de garantizar su vida e integración física… 

Ello, exponen las representantes populares del PRI, es un reclamo popular, 

ante los asesinatos de casi 30 buscadoras y buscadores, que registra el país, 

desde 2010 a la fecha… Consideran que ese protocolo es urgente, toda vez 

que, en el país, hay 124 mil personas desaparecidas, lo que motivó conformar 

colectivos para buscarlas, en su mayoría, integrados por familiares, acción 

que realizan en un contexto de inseguridad nacional… Cómo decirle al señor 

senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, que los medios no hacen 

alharaca, en asuntos políticos, económicos o sociales. ¡No!, los que hacen 

circo, maroma, teatro y montaje, son los políticos en el poder, con su elección 

judicial, donde ellos designaron candidatos, los palomearon, los retiran de 

las listas y hacen el ridículo… ¡Cuidado!, senador Rodolfo Fernández, no 

escudarse en el poder y abuso de poder, para insultar a los medios, cuando 

este país reclama objetividad en los asuntos nacionales, no complicidad en 

los asuntos del poder en turno… El grupo parlamentario es el que decidirá 

crear una comisión de la verdad, para el asunto del Fobaproa, admite su 

coordinador, Ricardo Monreal Ávila… Es un expediente abierto, señala, y 

fustiga el pago de millones de pesos y los que faltan por pagar, cuando se 

debió rescatar a los de abajo, no a los de arriba, declara… Hay que decirlo en 

tiempo y forma, pero el político de Zacatecas, ni por asomo, señala que 

Morena va presentar iniciativa, para dejar de pagar ese rescate bancario para 

beneficiar “a los de arriba”, cual denota… 52 mil mdp cada año, que deberían 

ir al programa de baches, pavimentos, agua potable, salud, ¡vacunas!... El 

asunto de nepotismo electoral, en Morena aplica en el 2027, defiende el 

diputado Ricardo Monreal, es decir, el menos, su hermano, Saúl, senador de 

la República; otro senador, Félix Salgado Macedonio y oootra senadora, del 

Verde, Ruth Miriam González Silva, no los postulará Morena, para 

candidatos a gobernador en Zacatecas, Guerrero y San Luis Potosí, en el 

2027… Pero ese impedimento, es solo para Morena, no aplica al Verde ni al 
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PT… Empero, observa hombre de leyes, probo, bagaje, visión de Estado, que 

la salida para Saúl Monreal y Salgado Macedonio, es que los postulen sus 

aliados, el Verde y PT, aliados de Morena… Por un simple motivo: cuando 

hay coalición, los requisitos estatutarios de los partidos, ya no valen, a menos 

que se reproduzcan en el convenio de coalición… Y si lo hacen, “saltar” de 

Morena al Verde y PT, hay que decirlo en tiempo y forma, brindarán una gran 

exhibición a Presidenta de la República y con ello, se confirma que no le 

tienen el menor respeto y la tienen cual florero, diría su locuaz antecesor… 

Empero, en este   modesto espacio, reiteramos ¡hay Presidenta!... 

¡Cuidado!... Que la ambición, avaricia y codicia, no rebase la institución 

presidencial… ¿O sí? ¿Eh?... La senadora del Verde, por SLP, no tiene 

problema, porque sin ningún pudor vergonzante, la postulará el Verde en esa 

entidad, para gobernadora, y suceder ¡a su esposo!, José Ricardo Gallardo 

Cardona, actual mandatario en la entidad; éste, traicionó al PRD y se fue a 

Morena… ¿A poco va traicionar a Claudia Sheinbaum, quien repudia 

nepotismo electoral? ¿Sí?... Porque el que traiciona una vez, traiciona dos 

veces y las veces que pueda, ¡eh!… ¡Cuidado!... Billete y poder, se imponen, 

contra la voluntad de otros… Organización emergente, ciudadana, 

Resistencia Civil Activa y Pacífica, organiza este martes, 13:00 horas, protesta 

en la embajada de España en México, esquina de Horacio con Galileo, 

Polanco, para entregar una comunicación en la cual, alertan a la 

representación diplomática, sobre los peligros de otorgar nacionalidad 

española, a la señora Beatriz Gutiérrez Múller… Advierten constante ataque 

y desprecio de ella y su marido, hacia el país Ibérico… En tiempo y forma, en 

este modesto espacio, advertimos al poder en el sexenio pasado, que deje 

amigos por donde anda, porque nunca sabe cuándo los va necesitar y que 

¡nunca! diga de esta agua no he de beber, porque luego ahí… ¡se ahogan!... 

¡Y, miren!, ahora piden nacionalidad española… ¡Híjole! ¡Caramba!... 
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 El presidente de mesa directiva en Cámara de Diputados, Sergio Carlos 

Gutiérrez Luna, asistió a la conmemoración del 163 aniversario de la Batalla 

de Puebla, que encabezó Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en esa 

ciudad… Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... 

juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: juanlopezmiguel59… Instagram: 

juan3poderes… X: @JuanLopezMiguel…    
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